

## **DOCTOR FRANKENSTEIN. TRANSPLANTE.**

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 28-1-2014 5:17:17

DOCTOR FRANKENSTEIN. TRANSPLANTE.

LA DISTANCIA QUE SEPARA ARGENTINA Y ESTADOS UNIDOS DE ESPAÑA Y EUROPA SON OCHO HORAS DE VIAJE EN AVIÓN.

LOS RIÑONES Y LOS CORAZONES NO AGUANTAN LA DURACIÓN DEL VIAJE ENTRE ESTADOS UNIDOS Y ESPAÑA Y VICEVERSA. SE PUDREN.

HE PENSADO QUE EL RIÑÓN O EL CORAZÓN DE UN DONANTE PODRÍAN SER TRANSPLANTADOS A UN INTERMEDIARIO QUE MANTENDRÍA IRRIGADOS LOS ÓRGANOS. EL ÓRGANO IRÍA DENTRO DE ESE INTERMEDIARIO. UNA PERSONA SANA CON TRES RIÑONES O DOS CORAZONES.

CUANDO EL INTERMEDIARIO LLEGASE A SU DESTINO SE LE QUITARÍA ESE RIÑÓN SUPERNUMERARIO Y SE LE PONDRÍA A SU RECEPTOR DEFINITIVO. O SEA QUE HABRÍA UN DOBLE TRANSPLANTE CON INTERMEDIARIO.

EL PROBLEMA ES EL RECHAZO INMUNITARIO PERO HAY MEDICAMENTOS QUE IMPIDEN EL RECHAZO Y ADEMÁS SE PODRÍAN BUSCAR INTERMEDIARIOS COMPATIBLES CON DONANTE Y RECEPTOR.

OTRO PROBLEMA ES QUE TENDRÍAN QUE SER MUY BUENOS CIRUJANOS PORQUE EL RIÑÓN SE TRANSPLANTA CON LOS URÉTERES Y EL CORAZÓN LO MISMO, con un paquete de venas y arterias. HAY QUE TENER IRRIGADO EL ÓRGANO.

PERO SE PODRÍAN HACER TRANSPLANTES ENTRE MADRID Y LOS ANGELES, CALIFORNIA. O BARCELONA SAN FRANCISCO.

NO SÉ SI ES UNA IDEA GENIAL O LA MAYOR CHORRADA DE LA NOCHE.

.....  
Francisco Antonio Ruiz Caballero. Creo que es un imposible porque acabo de ver a una gitana en la tele cantando Flamenco y decía algo de un Platero y he pensado en Juan Ramón Jiménez, el burro y yo, que yo soy el burro, PLATERO Y YO. ASÍ QUE POSIBLEMENTE SEA LA MAYOR CHORRADA DE LA NOCHE. PERO RUEGO A LOS DIOSES MÉDICOS QUE LO ESTUDIEN CON MISERICORDIA HACIA MI.